

# みのり

江田島市立中町小学校 9月号 [令和6年8月28日]



## 5年生 野外活動を行いました！

8月7～9日、5年生が国立江田島青少年交流の家で野外活動を行いました。江田島の自然と触れ合い、心と体を鍛えること、友達と協力して集団生活を行い、自分や友達のよさを発見すること、自分でよく考えて責任をもって行動することが目的でした。野外活動でしか体験できない様々な活動を通して、それぞれの成長が見られた二泊三日でした。最高学年に向けての自覚も高まったことと思います。野外活動での学びが今後の生活に活かされていくことと思います。



「人間関係形成プログラム」楽しくアクティビティをしながら、団結力が高まりました。



真っ暗な海でウミホタルの観察をしたり、みんなと一緒に宿泊したり、野外活動ならではの活動にどきどきわくわく。



「カプラ研修」協力して積み上げました。



「カッター研修」力を合わせて海へ漕ぎ出せ！



もりもり食べてパワーチャージ！



「キャンプファイヤー」炎を囲んで盛り上がりました！

2泊3日を終わってはいちーズ！はじける笑顔から充実感が伝わります。



◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子

か 体をきたえる子

ま 学び合う子

ち 挑戦する子

2学期が始まります

今年の夏は、一段と暑く、雨もほとんど無かったですね。暑さのせい、例年と違って、夏休みに学校に遊びに来る子どもの姿もなく、元気にしているだろうかと思っていましたが、登校日には、元気な姿を見せてくれました。

8月6日の平和学習で、本校にある「嘉代子桜」と「夾竹桃」の話をしました。15年前に中町地区の遺族会により長崎からきた「嘉代子桜」は、毎春、かわいいピンクの花を咲かせます。「75年間は草木も生えない」と言われた広島で、被爆後、いち早く咲いた夾竹桃の花。本校でも、白い花を咲かせています。平和について学び、考え、自分の生活を振り返ることができた登校日でした。

さて、いよいよ2学期です。立秋を過ぎても、なかなか暑さが衰えませんが、少しずつ、朝夕の風が涼しくなってきました。とはいえ、日中はまだまだ暑さが続きそうです。生活リズムを整えながら体調に気を付けて元気にスタートしたいものです。2学期は、修学旅行、社会見学等の校外学習、学習発表会を予定しています。子ども達にとって、実り多い日々となるよう、一層励みます。 校長 上本 真理



ハロウィーン

7月27日(土)の市子連平和学習に参加した児童が、8月6日の登校日に活動報告をしました。

8月6日(火)の全校登校日。各学年で平和について思いを深めました。6年生は地域の木原さんをGTにお招きし、戦争体験を聞かせていただき、平和への思いを深めました。

8月10・11日は中町の夏祭りと盆バザー。夏の夜が大賑わいでした。準備から当日の実施まで、ご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。12・13日は高田地区も実施されました。

【お礼】 8月25日(日)の全校登校日には、PTA環境整備作業を行いました。暑い中、ご協力ありがとうございました。2学期のスタートが気持ちよく迎えられます。



9月の主な行事 (変更する場合があります。)

- 2日(月) 始業式、集団下校指導(給食なし午前のみ)
- 3日(火) 身長・体重測定(～5日まで)
- 9日(月) 生活プラスカード(～13日まで)  
校内授業研究(3年)
- 11日(水) 授業参観・学級懇談会・修学旅行実施説明会(6年)
- 17日(火) 陸上記録会練習開始(5・6年)
- 19日(木) 委員会
- 26日(木) 諸費引き落とし日

**アダプト活動のご案内**

以下の日程で、アダプト活動(地域の道路のごみ拾いや草取り)を行います。お時間のある方は、是非一緒をお願いします。

○令和6年9月19日(木)8:10～8:30  
※ご参加いただける方は、当日朝学校にお越しください。雨天の場合中止です。